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会長報告 髙橋 義詔 会長③
会長報告の話題に困っている髙橋でございます。
2024年は辰年ということで荒れる辰年とよく

言われますが、今年はまさに災害や事故が続いて
おります。何とかこのいやな雰囲気を一掃し良い
辰年になるよう願っています。羽田の事故や、新
千歳の事故を考えてみると、ヒューマンエラーだ
なと感じます。ほんの一瞬の油断が大きな事故に
なりました。再発防止を目的に事故原因が究明さ
れていますが、AIなどの技術を取り入れより一層
安全な公共交通になることを期待しています。

第38回湧別原野オホーツククロスカントリー
スキー大会のエントリー期間が1月12日から19日
まで延長されました。原因は参加者が少ないとい
うことです。私も遠軽スキー連盟会長なのでこの
大会の遠軽運営委員長を仰せつかっていますが、
過去には3千名を超える参加者だったのに現在は
7百名程度となっています。自然相手の大会運営
はコース造りなどにも莫大な経費がかかっていま
す。今後の大会のあり方を検討しなければならな
いと思っています。

町のホームページを見ましたら面白いキャンペ
ーンが掲載されていました。「バスに乗ってみよ
う」バス運賃無料キャンペーンです。2月1日か
ら2月29日までの間、「遠軽町内循環線」と「清
里線」が無料だそうです。是非乗ってみてはいか
がでしょうか。

本日は上半期クラブフォーラムです。よろしく
お願いいたします。

幹事報告 大西 孝拡 幹事
１．クラブ慶弔見舞金規定の定めの通り、川村会

員の葬儀に際して会より香典・枕花・弔電を、
高井会員の葬儀に際して香典を支出しました。

２．現在事務局を務めています岡本様が3月末
日、会議所を退職します。後任は西野真那美様
が4月より担当戴くこととなり、2月8日の例会
より引継ぎのため3月28日の例会までお二人で
対応することになります。

３．2023-2024年度下期諸会費の納入を1月31日
までにお振込みのご協力お願い致します。
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第３１０３回例会記録

★開 会 点 鐘：髙橋義詔会長
★国 歌：－
★Ｒ ソ ン グ ：我等の生業
★四つのテスト：－

日時：2024年１月１８日㈭12:３0～
会場：ホテルサンシャイン２Ｆ
司会：加藤 幸徳 ＳＡＡ

2月
1日

㈭ 12:30～

会員卓話
朝長 賢一 会員

委員会報告
◇森 省三 親睦活動委員会委員
・今月の誕生日、おめでとうございます。

橋本政司君 西 清治君 島田光隆君④
渡邊博行君 河原英男君 佐藤和徳君⑤
渡辺政俊君 加藤幸徳君① 渡辺 勉君②
乾 禧實君

・今月の結婚記念日、おめでとうございます。
植村涼子君⑥ 川村寿光君

・今月、祥月命日を迎える会員に供花を贈ります。
須藤順一君

・配布の通り、2月15日午後2時より親睦麻雀大会
を開催。出欠の返事を2月8日までお願いします。
・同じく、日ハム応援ツアー参加の事前確認を行い
ます。出欠の返事を2月1日までお願いします。
◇乾 淳 会長エレクト
次年度：2024-2025年度遠軽ロータリークラブ

の役員、理事、委員会および地区出向者記載の組
織表を配布しておりますので、ご確認のほど、よ
ろしくお願いをいたします。

【名前後の○数字は写真の番号】

委員会担当例会
ロータリー情報委員会

1月
25日
㈭ 12:30～
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【事務局】〒099-0415 北海道紋別郡遠軽町岩見通南1丁目 遠軽商工会議所内
Tel 0158-42-5201 Fax 42-5134 E-mail：info@engaru-rc.com

【例会場/日】北海道紋別郡遠軽町大通北１丁目 ホテルサンシャイン Tel 0158-
42-1151 毎週木曜日12:30～13:30 ＊第3木曜日は夜間例会 18:00～(19:00)

遠軽ロータリークラブ www.engaru-rc.com
会長：髙橋義詔 副会長：木村一則
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2023-2024年度 国際ロータリー
会長：ゴードン Ｒ.マッキナリー(スコットランド)
第2500地区ガバナー：鶴見誠一郎(紋別港RC)
第4分区ガバナー補佐：伊藤 晴之( 紋 別RC)

編集・発行：メディア委員会
委員長：東海林勉 副委員長：佐藤直也
委 員：石井朋子 植村涼子 奥山雅行

棚橋 忠 山田荘一
須藤順一
出席委員長

1月11日 44 41 30 2 78.1%
1月18日 44 41 25 61.0%

本日のプログラム クラブフォーラム
□上半期活動報告
会長 髙橋 義詔 君
「継続は力なり」のスローガンの元、コロナ感

染症も昨年5月より5類に移行され通常の例会が
開催されるようになり、7月には2名の新入会員
をお迎えしスタート。10月の地区大会は分散開
催で紋別のRCの方は非常に大変だったと思いま
す。12月には久しぶりにご来賓やライラセミナ
ー参加者、インターアクターにも出席頂きクリス
マス家族会を盛大に開催することができました。
幹事 大西 孝拡 君
今年度は地区の方針により、計画書の前倒し提

出など、変化のあるスタート。ガバナー公式訪問
での意見交換会なども新たな試みでした。また
10月8日の地区大会(紋別市)は久しぶりのリアル
開催では16名登録参加、講演はタイムリーな話
題（ＧＸが実現する北海道の未来）で私個人とし
ても大変勉強になりました。
SAA 加藤 幸徳 君

上田副SAAのお助けにより何とか上期の責任を
果たしております。何せ慣れない事で、皆様には
ハラハラドキドキな例会となり、心苦しい限りで
すが、今後は丁寧に活動します。
クラブ奉仕委員会 渡辺 勉 委員長

各事業に参加をし、アドバイスできるようにす
ること、また、会員増強、女性会員の候補者の情
報提供に力を入れる、計画しましたが、各委員会
の事業も順調に半期を終え順調に進んでいます。
職業奉仕委員会 前島 英樹 委員

「四つのテスト」の理解と普及活動を毎月初め
に行っています。10月例会では、地域社会への
奉仕活動者に対する表彰のリストアップをメンバ
ーの皆様に行っていただきました。
社会奉仕委員会 黒坂 貴行 委員長

上期の事業は計画通りに実施。計画にはなかっ
た8月20日の「カテリーナさんのコンサート」に
家庭学校の生徒たち23名を招待しております。
国際奉仕委員会 金谷 正一 委員長

2回の財団セミナーの参加もして、上期事業は
計画通り実施。世界ポリオデーに向けて地区ガバ
ナー事務所より要請を受けて、遠藤会員がメッセ
ージ動画を配信しております。

下期は財団への協力＝1会員100ドルの寄付及
びポール・ハリス・フェローの協力お願いします。

ニコニコＢＯＸ 森 省三 親睦活動委員
植村涼子君 結婚記念日 5,000円
島田光隆君 渡邊博行君 佐藤和徳君
加藤幸徳君 渡辺 勉君 乾 禧実君

誕生日各会員5,000円 30,000円
須藤順一君 祥月命日 5,000円
川村寿光君 葬儀に際してお礼 30,000円
島田会員他13名

新年交礼会スクラッチ当選金 13,400円
佐藤好生君 無断欠席 2,000円

2022-23年度 合計421,400円
☆閉会点鐘：髙橋義詔会長☆今号会報担当：植村涼子委員

2023-24_26th-02

青少年奉仕委員会 佐藤 和徳 委員長
10月、久しぶりにライラセミナーが行われ、

遠軽信用金庫様から2名のご参加を頂きました。
11月には遠軽高校でボランティア部の全道大会
が開催に伴い経費の一部を補助しました。
会員組織委員会 大西幹事代理報告

本年度は純増3名目標でしたが、上期において
4名が入会しました。退会者は0、現在の会員数
が44名、平均年齢が66.3歳です。
出席委員会 須藤 順一 委員長

上期平均出席率は68.2%。メーキャップによる
訂正出席率は80.5%。下期も出席率向上のために
1人でも多くの出席をして頂ければ幸いです。
メディア委員会 佐藤 直也 副委員長代理報告

会報は順調に発行。昨暮頃、ホームページで過
去の会報が閲覧エラー。修復されたが、最新版の
インストールが必要であり、年度内に計画予定。
親睦活動委員会 森 省三 委員代理報告

計画通り実施でき、各事業の趣旨を汲んで頂
き、多くの皆様にご協力とご参加を戴きましたこ
とに改めて感謝を申し上げます。

下期も会員の皆様の繋がりを深められるよう、
活動を展開して参る所存でございます。
プログラム委員会 木村 一則 委員長

予定のプログラムは順調に実施することができ
ました。委員会担当の例会プログラムが毎月予定
され、皆さんにご協力頂きながら、順調に消化し
て参りました。
ロータリー情報委員会 島田 光隆 委員
地区内外のロータリークラブの様々な活動や動

向などを収集するとともに、その情報を会員に提
供し、理解を深めていただくことを目的として活
動をしております。


